



# Piden al Gobierno informar a cada ahorrador sobre saldo en su afore

Se prevé que este lunes se discuta la iniciativa para crear el Fondo de Pensiones para el Bienestar, que se conformaría de cuentas inactivas de las Afores



La diputada **Ivonne Díaz Tejeda (PRI)** manifestó su preocupación por aquellas personas que no sepan que tienen **una cuenta en alguna Afore** o no hayan reclamado su dinero, ya que no sería justo que haga uso de sus recursos.

Seis preguntas sobre la reforma de las AforesEl fondo de la reforma en materia de pensionesEn ese sentido, pidió al Gobierno Federal y a las instituciones de crédito **informar a la gente de manera clara y precisa** sobre los ahorros con los que cuenta y qué podría pasar con ese dinero en caso de no reclamarlo.

“Estamos de acuerdo en que **la gente sea beneficiada**, pero valdría la pena que el Gobierno Federal se preocupe en dar una información clara, certera, precisa a los a los ciudadanos que pertenezcan a ese grupo. Hagamos lo propio, **si hay un censo o listado** en todas las instituciones de crédito, informar quién sí aparece o en todas las administradoras de las Afores”, indicó.

Lo anterior, luego de que se prevé que el próximo lunes 15 de abril, la Comisión de Seguridad Social discuta la iniciativa que promueven los diputados de Morena, **Angélica Ivonne Cisneros Luján e Ignacio Mier Velazco** y que busca crear el Fondo de Pensiones para el Bienestar para contar con pensiones de más de 16 mil pesos y que se conformaría de cuentas inactivas de las Afores.